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CANADA 
PROVINCE DE QUÉBEC 

MRC BROME MISSISQUOI 
 

VILLE DE LAC-BROME 

 
Procès-verbal de la séance ordinaire du Comité consultatif 
d'environnement - CCE de Ville de Lac-Brome tenue lundi, le 
13 mars 2023 à 19h, au Centre Lac-Brome, sis au 270, rue Victoria, 
à Lac-Brome. 
 
Sont présents : mesdames  et -

 ainsi que messieurs , ,  
 et . 

Tous formant quorum sous la présidence de la conseillère Louise 
Morin. 

Est aussi présent : le secrétaire, M. Jimmy Gaulin. 
 
M. , représentant Fondation des Terres du Lac-Brome 
 
Me , représentante Corridor Appalachien 
 
Me , représentante Fondation des Terres du Lac-Brome 
 
Est absente : madame  
 

 1. OUVERTURE DE LA RÉUNION 
 
Ouverture de la réunion à 18h59 
 

CCE-23-008 2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 
 
Il est 
Proposé par  
Appuyé par  
Et unanimement résolu par voix exprimées 
 
L'ordre du jour est adopté tel que rédigé 
 
ADOPTÉ 
 

CCE-23-009 3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 
 
Il est 
Proposé par  
Appuyé par  
Et unanimement résolu par voix exprimées 
 
Il est RÉSOLU QUE le CCE adopte le procès-verbal de la réunion du 
13 février 2023. 
 
ADOPTÉ 
 

 4. SUIVI DES DERNIÈRES RÉUNIONS 
 
Jimmy Gaulin a contacté le CRE de l'Estrie et une rencontre Zoom est 
prévue pour le CCE d'avril. Il n'y avait pas de questions sur les 
rencontres précédentes. 
 

 5. PRÉSENTATION PAR DES REPRÉSENTANTS DE LA 
FONDATION DES TERRES 
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Les représentants de la Fondation des terres de Lac-Brome a 
présenté sa mission d'acquérir et mettre en conservation des terrains 
d'intérêt écologique. La Fondation des terres de Lac-Brome a aussi 
un fort intérêt pour le reboisement des bandes riveraines en parallèle 
au projet de l'acquisition de terres. La Fondation s'intéresse 
également au contrôle des sédiments et de la qualité de l'eau du Lac-
Brome. 
 

 6. PRÉSENTATION PAR UN REPRÉSENTANT DE 
CORRIDOR APPALACHIEN 

 
La représentante de Corridor Appalachien a présenté une carte à 
l'échelle régionale des noyaux et des corridors écologiques. Une 
discussion pour voir en quoi la Ville de Lac-Brome, Corridor 
Appalachien et la Fondation des terres pourrait travailler ensemble 
efficacement. Il a été mentionné qu'une carte à l'échelle locale serait 
un atout intéressant qui pourrait être utilisé dans la planification de la 
Ville.  
 

 7. SUIVI SUR LE PROGRAMME DES JARDINS DE PLUIE 
 
Un article mentionnant de contacter l'OBV Yamaska pour plus 
d'information sur un programme de subvention pour les jardins de 
pluie est paru dans le VLB info. L'article a été écrit par  
de l'OBV Yamaska, mais aucune information supplémentaire n'était 
disponible. 
 

 8. TOUR DE TABLE SUR CE QUE LA VILLE DEVRAIT ÊTRE 
DANS 5 ANS POUR L’ÉLABORATION D'UN PLAN 
STRATÉGIQUE-SUITE 

 
Les autres points ayant pris une bonne partie de la rencontre, ce point 
n'a pas été abordé. 
 

 9. VARIA 
 
Il a été mentionné que  a partagé un article portant sur 
les problématiques d'avoir des rapports de biologistes qui travaillent 
pour les développeurs. Il serait intéressant de regarder si la Ville peut 
choisir la compagnie de biologiste qui ferait l'étude.  
 

 10. PROCHAINE RÉUNION 
 
La prochaine réunion sera le mardi 11 avril 2023. 
 

CCE-23-010 11. LEVÉE DE LA RÉUNION 
 
Il est 
Proposé par  
Appuyé par  
Et unanimement résolu par voix exprimées 
 
Levée de l'assemblée à 20h36 
 
ADOPTÉ 
 

  
 
   
Louise Morin 
Conseillère 

 Jimmy Gaulin 
Secrétaire 

 

 
 




